
 
Da Ratsmitglied Borner beantragt, den TOP 8 von der Tagesordnung zu nehmen, wird 
ausführlich über diesen Thema diskutiert und über den Antrag wie folgt abgestimmt: 
 
  4 Ja-Stimmen 
18 Nein-Stimmen 
  6 Enthaltungen 
 
Der Rat ist mehrheitlich für einen heutigen Beschluss der Satzung, damit die Bürger aus 
Schemmen bei der kurzfristig anstehenden Kanalsanierung nicht benachteiligt werden 
und die Möglichkeit haben, Fördergelder zu beantragen. 
 


